

# La estrella del pop rusa Katya Lel da consejos sobre abducciones alienígenas... basados en su propia experiencia y dientes perdidos



En una entrevista tan sorprendente como inquietante, la cantante rusa [Katya Lel](#) ha ofrecido recomendaciones a quienes temen ser **abducidos por extraterrestres**. Y no lo hace por capricho: afirma haber sido secuestrada por seres de otro mundo a los 16 años, en un episodio que, según cuenta, le costó varios dientes... y evitó una guerra nuclear.

“Me llevaron, y me sacaron los dientes”, relató Lel con una serenidad desconcertante, asegurando que esta intervención formaba parte de un intercambio que salvó al mundo. Aunque no dio detalles técnicos sobre este supuesto “trato cósmico”, la cantante insiste en que el sacrificio dental tuvo consecuencias positivas a nivel planetario.

En medio del creciente interés público por los fenómenos extraterrestres, Lel quiere tranquilizar a quienes podrían vivir experiencias similares. Asegura que los alienígenas “te devolverán sano y salvo” y que “no harán nada sin tu consentimiento”. Sin embargo, lanza una advertencia: “Hay que establecer los límites de inmediato. Y prohibir categóricamente que los extraterrestres tomen algo de ti.” Algo que, admite, le habría gustado saber antes de perder su dentadura.

Más allá de su testimonio, Lel envía un mensaje espiritual a la humanidad: “Es hora de despertar, de evolucionar y trabajar en uno mismo, elevar el nivel de conciencia”. Según ella, solo así podremos entender “lo que hay en este Universo y lo que no”.

En una época en la que los avistamientos de OVNIs y las declaraciones de exmilitares se multiplican, el testimonio de Katya Lel añade una dosis de surrealismo y misticismo cósmico. Su mensaje final es claro: los extraterrestres pueden estar entre nosotros, pero por si acaso... mantén tu seguro dental al día.

---

Extraterrestre - 10 mai 2025 - Scipius - CC BY 2.5